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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 20 mars 

2023 à 19 h 00. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

 

Geneviève Savard, soutien tech. et adm. 

Patrick Pinsonneault, directeur 

Michael Champoux, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Francis Labbé, parent 

Elvire Seguy, parent 

Charles Pariseau, parent 

Lysanne Sévigny, enseignante 

Lily Santerre, élève 

Marie-Josée Coulombe, enseignante 

Émilie Frère-Lefèvre, élève 

Jean-Thomas Courchesne, parent 

Julie Bisson, parent 

Mirelle Kamkugenge, élève 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Rasmané Zongo, parent 

Marie-Claude Tremblay, parent 

Karine Lapierre, professionnelle  

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 05. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Monsieur Francis Labbé, appuyé par Monsieur Jean-Thomas 

Courchesne et résolu : 
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QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 20 février 2023 

 

 
Il est proposé par madame Geneviève Savard appuyé par Madame Elvire Seguy et 

résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 20 février 2023 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

 

 

Aucune 

 

 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune 

 
6. MESSAGES 

 

a. Représentant des élèves :  

 

• LB 

o Nouvelles tables à la cafétéria et à la salle publique - Merci 

o Distributeur de boissons – fonctionnel 

o Concours de dessin pour l’agenda 

o Budget participatif de 10 000$ en lien avec une conseillère 

municipale 

▪ Discussion sur le processus de consultation jugé un 

peu court 

o Journée civile à venir pour le « Talent show » 

o Félicitations à Hypérion 
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b. Représentant du comité de parents :  

 

• Lors de la dernière rencontre, il y a eu une présentation de l’indice de 

l’état des établissements par madame Paule Corriveau 

o L’état général des bâtiments est (selon une nouvelle norme de 

calcul plus sévère) de l’ordre du D+ 

 

c. Représentant du personnel : 

 

• Activités de fin d’année SF 

• Rotonde : peinture et fresque en développement – très beau SF 

• Coin repos pour les élèves au sous-sol LB 

• Chantier de travail pour le point de service LB 

• Pièce de théâtre 5e sec – 23-24 mars 

 

 

d. Présidence : 

 

• Courriel pour la représentativité des élèves au conseil d’établissement 

o Clarification des règles 

o 2 élèves du deuxième cycle 

o 1er cycle : invitation mais pas le droit de vote 

 

 

 

e. Fondation école secondaire de la Montée 

 

• Campagne de financement la semaine prochaine 

o Produits ménagers 

 

 

7. CONSULTATION DE LA PRÉSIDENCE 

 

a. Profil de la direction d’école 

 

• Discussion sur le profil souhaité d’une direction 

• Questionnaire complété et envoyé 
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8. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 

a. Budget ? 

 

• Manque des données pour la présentation 

• Impatience du conseil 

 

 

b. Aménagement extérieur Le Ber 

 

• Début des travaux première semaine de juin 

• Avec deux groupes d’adaptation scolaire 

 

 

c. Organisation scolaire 23-24 

 

• Discussion sur la possibilité de transférer certains groupes d’accueil de 

LB à SF 

 

 

d. Travaux : juin pour 23-24 

 

• Deux locaux à LB 

• Un local à SF et réaménagement de certains départements pour 

ouverture d’une classe supplémentaire 

 

 

e. Quelques investissements 

 

1. Le Ber 

 

• Estrade extérieure 

• Panier de basket en verre 

 

2. Saint-François 

 

• Estrade extérieure 

• Estrade intérieure sur roulettes 

• Casiers dans les vestiaires  

• Possibilité de refaire le lignage au gymnase 
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f. Retour sur la rencontre de parents 

 

• Bien déroulé 

• Peu de parents 

 

 

g. Calendrier scolaire 23-24 : changements 

 

• Présentation du calendrier 23-24 avec les changements concernant les 

journées pédagogiques  

• Calendrier des communications en présentation (étapes…) 

 

 

h. Sécurité à Saint-François à 16h 

 

• Tout se déroule bien 

• Belle coopération des parents 

 

 

9. DÉROGATION 

 

Monsieur Patrick Pinsonneault fait la présentation du tableau des dérogations. 

 

Il est proposé par Madame Elvire Seguy appuyé par Monsieur Charles Pariseau 

et résolu  

 

 

 QUE les dérogations soient approuvées tel que déposé. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

10. AFFAIRES NOUVELLES 

 

A) Aucune 
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11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Madame Geneviève Savard, et appuyé par Madame Nathalie 

Charest et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 21 h 09. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 
_________________________                           ______________________________ 

Michael Champoux, président                         Patrick Pinsonneault, directeur 

 

  
 


